



Reunión Plenaria de enfoque a los proyectos del Iplaneg 2014 e integración de los equipos de trabajo.

Actividades realizadas:

- Reunión con la Comisión de Educación, Ciencia y Tecnología y Cultura de la LXII Legislatura. 20 de enero.
- Visita al Municipio de Apaseo el Grande. 22 de enero.
- Primera Sesión Ordinaria 2014 de Comisión Ejecutiva. 24 de enero.
- Reunión Plenaria de enfoque a los proyectos del Iplaneg 2014 e integración de los equipos de trabajo. 27 y 28 de enero.

Lo que se ha escrito sobre Iplaneg:

Artículo de Javier Hinojosa de León:

Una receta para transformar nuestras ciudades.

Como lo hemos propuesto una y otra vez, la fórmula para crear estas Ciudades más Humanas consiste prácticamente en hacer lo contrario de lo que se ha venido haciendo: crear espacios públicos llenos de vida y actividad, construir “dentro” de las ciudades aprovechando los extensos predios baldíos

<http://goo.gl/m4Wz6V>

Artículo de Horacio Guerrero:

Proyectos Metropolitanos

Hoy existen nuevos retos en los territorios que conocemos como zonas metropolitanas, esto nos llevan a seguir sumando elementos para que existan éstas de una forma ordenada y sobretodo planificada...

<http://goo.gl/aBgKbe>



Eventos próximos

Reunión de Consejo Regional III Centro en Silao de la Victoria. 6 de febrero.

Panel de Los Implanes en la Ciudad de México. 7 de febrero.